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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 111000 日日日）））

会員増強会議 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（888 月月月 222444 日日日）））

地区補助金による贈呈式 

第１０４０回 ２０１６年８月６日 納涼家族例会記録 

広島エアポートホテル(19:00～21:00) 

会 長 挨 拶 

皆さんこんばんは。会員の皆様方には大変お忙しい中、またご家族の皆様方には

納涼家族例会にご参加いただきまして本当にありがとうございます。日頃は、ロー

タリーに対してご理解とご協力をいただきまして誠にありがとうございます。どう

ぞごゆっくり楽しんでください。今日は大変嬉しい日で、待ちに待った岡田雄幸さ

んの入会式も後程させていただきます。 

本日は 8月６日で、広島の原爆から７１年目になります。朝から記念式典もござ

いました。我がクラブでも戦前に生まれた方は 3名くらいで、戦後生まれの方がほとんどで、戦争を知ってお

られる方は少ないと思います。私は広島生まれですが、原爆の時は母の里に疎開しておりました。叔父叔母が

顔中包帯を巻き広島から帰ってきたことは今も鮮明に覚えております。 

ロータリーの目的には、奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平

和を推進すること。と書かれています。こういった悲惨な戦争が二度と起きないように心から願います。 

岡田雄幸(おかだ ゆうこう)さん入会式 

皆さんこんばんは。本日、広島空港ロータリークラブ

に入会させて頂きました社会福祉法人みどりの町の岡

田雄幸と申します。日頃よりロータリーの皆様には、

大変お世話になっております事この場をお借りしまし

てお礼を申し上げます。毎回参加できないかもしれま

せんが、これから皆さんと一緒に活動させていただき

たいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します 。 

    

米山奨学生 黄 琳娜さん 

近況報告 

今日は可愛い浴衣を橋濱さんが持ってきてくださいま

した。とても嬉しいです。ありがとうございます。 

8月 8日から学校は夏休みに入り、お盆は上下に 3日

間帰り、16日から 2週間は学校で集中講義、8月終わ

りごろは 3日間東京に行きます。9月は卒論を頑張り

ます。 
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副会長 乾杯の挨拶 

琳娜ちゃんの浴衣姿とっても可愛いです！ 

ご自分で着られたんですよ。素晴らしいです。 

 

今日はスペシャルゲストとして 

山下雅也さん 富永やよいさんにおいでいただきました。 

素敵な演奏をお楽しみに💛 

 

 暑い日が毎日続いております。 

         皆様これからも元気でお過ごしくださいますよう祈念いたしまして 

            

 

広島空港ロータリークラブの

皆様こんばんは。僕たちの演奏

は 3回目となります。今日は納

涼例会という事で、僕たちの演

奏がバックミュージックとな

って楽しんでいただけたらと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


